

No a la violencia en todos los idiomas

Autor M^Áª Jos^Á© Leiva, IES "Los Cerros"
sábado, 26 de noviembre de 2011

El alumnado de Francés del IES "Los Cerros" ha realizado en clase carteles, con diferentes mensajes y dibujos, con motivo de la celebración del 25 de noviembre, Día Internacional de la violencia de género. En un acto simbólico ha colocado los carteles realizados en paneles a la entrada del instituto. Todo lo que se haga será poco para conseguir erradicar esta lacra social. La muerte de cincuenta y cuatro mujeres durante este año, en nuestro país, solo es la punta del iceberg de la violencia que se ejerce de diferentes maneras contra las mujeres en el mundo.